## **News Release**

Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 235

Le 16 décembre 1992

## LE CANADA FOURNIT UNE ASSISTANCE AUX FEMMES VICTIMES DE VIOLENCE EN BOSNIE-HERZÉGOVINE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui une contribution canadienne initiale de 250 000 \$ pour les femmes victimes de violence et d'agressions sexuelles en Bosnie-Herzégovine.

«Comme d'autres Canadiens, j'ai été horrifiée par les comptes rendus de viols collectifs et d'agressions sexuelles commis en Bosnie-Herzégovine, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Ces attaques brutales et répugnantes contre des femmes et des enfants sont des crimes odieux et les victimes ont clairement besoin de notre aide et de notre appui. Le Canada croit fermement que les responsables doivent répondre de leurs actes devant la communauté internationale.»

La Ministre a annoncé cette contribution spéciale du Canada à la suite d'une rencontre, à Genève, avec M<sup>mc</sup> Sadako Ogata, Haut-commissaire des Nations Unies pour les réfugiés. M<sup>mc</sup> McDougall participe présentement, à Genève, à la Conférence internationale sur l'ancienne Yougoslavie, présidée conjointement par les Nations Unies et la Communauté européenne.

Le Canada va collaborer étroitement avec l'ONU et d'autres agences humanitaires ainsi qu'avec la délégation spéciale de la Communauté européenne, dirigée par Dame Anne Warburton, qui enquête sur la situation d'une façon urgente. La Ministre a déclaré que le Canada est prêt à fournir davantage d'assistance aux victimes d'agressions sexuelles, y compris un appui à des groupes canadiens, dès que les besoins spécifiques seront connus.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

